



## La Universidad premia a los ganadores de la Olimpiada de Geología

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La fase territorial de la X Olimpiada en Geología, celebrada el pasado fin de semana en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca, en la que participaron 170 estudiantes procedentes de diferentes colegios e institutos de Salamanca, coronó a los alumnos de 2º de Bachillerato del IES Venancio Blanco Coral Riesco Viñuela y Alejandro Hernández Gómez, que contaron con Oskar Javier Sánchez como profesor responsable, según informó ayer la USAL a través de un comunicado.

El segundo premio de esta fase de la Olimpiada fue para Ana Martín Ramires y Pablo Pérez López; el tercero para los estudiantes de 4º de la ESO Óscar Hernández Gómez y Mario Guadilla López, que superaron a los demás estudiantes de Bachillerato; y, finalmente, el premio para los estudiantes de la ESO fue concedido al equipo de Raúl Diez Fraile y Miguel Huerta Muñoz, todos ellos estudiantes del IES Vaguada de la Palma.

El equipo ganador participará en la fase nacional, que se celebrará en el IES Universidad Laboral de Cáceres el 6 de abril de 2019. A su vez, quienes resulten ganadores de esta última fase, participarán en la Olimpiada internacional, que tendrá lugar en Daegu (Corea del Sur) entre el 26 de agosto y el 3 de septiembre de 2019.